## BOLETÍN DE PRENSA



## Valledupar, 23 de julio de 2022

## Corpocesar lideró siembra de 330 árboles en Pueblo Bello

 La actividad se realiza con el fin de contribuir con el cuidado y la conservación del medio ambiente, así como la protección de la cuenca del río Ariguanicito

Corpocesar, con el apoyo del Batallón de Ingenieros #70, la comunidad indígena arhuaca, la Administración Municipal de Pueblo Bello, RCN Noticias y la Secretaría de Ambiente Departamental, realizó siembra de 330 árboles en la población Quita Frío.

La actividad se realiza con el fin de contribuir con el cuidado y la conservación del medio ambiente, así como la protección de la cuenca del río Ariguanicito. Es de resaltar que las siembras van a continuar en otras poblaciones indígenas del municipio de Pueblo Bello y en otras localidades del Cesar.

"Esta es una iniciativa que lideramos en todo el departamento. Ya lo hicimos en el sur como en los municipios de Pelaya y Aguachica, en el centro en Chimichagua, y ahora en el norte en Pueblo Bello, que está ubicado en un ecosistema estratégico al estar en la Sierra Nevada, de donde se deriva un cuerpo importante de cuerpos de agua", explicó el Director General de Corpocesar, Jorge Luis Fernández Ospino.

Cabe anotar que, de acuerdo a Fernández Ospino, al sembrar árboles se siembra vida porque se mantiene la biodiversidad y se contribuye a la recarga de los cuerpos de agua.

□ comunicaciones@corpocesar.gov.co

📎 km 2 vía La Paz, lote 1 U.I.C casa e campo, frente a la Feria Ganadera Valledupar, Cesar









## BOLETÍN DE PRENSA







📎 km 2 vía La Paz, lote 1 U.I.C casa e campo, frente a la Feria Ganadera Valledupar, Cesar



